

Polsek Ciranjang Gelar Patroli Cipkon/KRYD dan Operasi Knalpot Brong

Cianjur - CIANJUR.PRESS.WEB.ID

Jun 28, 2024 - 14:25



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Ciranjang, Polres Cianjur melaksanakan Patroli Cipkon/KRYD, Someah, dan Operasi Knalpot Brong. Kegiatan ini bertujuan untuk mengantisipasi tindakan kriminal seperti C3 (Curat, Curas, Curanmor), geng motor, tawuran, lakalantas, serta gangguan kamtibmas lainnya.

Patroli ini dilaksanakan oleh tim yang terdiri dari Aiptu Apep Suwanto (Pawas),

Aiptu Sutarya (Panit Patroli), Aipda Irfan F (Spk), dan Bripka Harry A, SH (Reskrim). Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Ciranjang, Kompol Dadan Nugraha W, S.H., menginstruksikan kegiatan ini untuk menjaga situasi yang kondusif di wilayah tersebut.

Sasaran patroli meliputi:

- Jalan Raya Ciranjang - Bandung, Bank BRI Unit Pasar Ciranjang, Alun-alun Ciranjang, Pasar Ciranjang, Kolam Renang Dermaga Laut di Kampung Cibogo, Desa Mekargalih Ciranjang, SPBU/Pom Bensin Andir Ciranjang, Stasiun KAI Ciranjang, Ruko Gekanggung Ciranjang, Area Ruko Bank BCA Kcp. Ciranjang, Daerah rawan lainnya

Dalam keterangannya, Aiptu Apep Suwanto menyampaikan bahwa patroli ini penting untuk mencegah gangguan kamtibmas. "Kami melakukan patroli dan operasi knalpot brong untuk mengurangi kebisingan dan menjaga ketertiban di masyarakat. Kami juga memberikan himbauan kepada para pemuda yang nongkrong agar membubarkan diri guna menghindari potensi tawuran dan gangguan kamtibmas lainnya," ujar Aiptu Apep.

Selain itu, tim patroli juga melakukan kontrol ke lokasi wisata Kolam Renang Dermaga Laut di Kampung Cibogo. Mereka menyampaikan himbauan kamtibmas kepada pengelola agar selalu memperhatikan keselamatan pengunjung, terutama anak-anak.

Patroli dilaksanakan dengan cara dialogis dan sambang, di mana petugas berinteraksi langsung dengan warga untuk mendengarkan keluhan dan memberikan solusi. Kegiatan ini berjalan dengan aman dan kondusif, tanpa ada insiden yang berarti.

Kompol Dadan Nugraha W, S.H., menegaskan bahwa patroli semacam ini akan terus dilakukan secara rutin. "Kami berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Ciranjang. Dengan kehadiran polisi di lapangan, kami berharap dapat menciptakan rasa aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat," kata Kompol Dadan Nugraha W, S.H.